



本村幼稚園 2月の園だより

令和7年1月31日 港区立本村幼稚園長 山崎 高志

1年間の集大成「生活発表会」

園長 山崎 高志



明日、2月1日に「生活発表会」を開催いたします。それぞれの組の成長した姿をご覧いただけたことと思います。子どもたちにとって、劇をしたり、合奏をしたりすることが、貴重な体験の機会になると考えています。子どもたちの活動は興味をもったことをスタートに、ごっこ遊び、ものづくり、歌、合奏、ダンス、積み木遊び、絵本と多岐にわたり、それぞれの活動がつながっています。総合芸術や表

現活動と言えます。これが小学校に入学すると教科に分かれての授業になります。図画工作、音楽、体育となり、劇は小学校では学芸会へとつながっていきます。

「幼稚園教育要領」では、幼稚園教育が、小学校以降の生活や学習の基盤の育成につながることに配慮し、幼児期にふさわしい生活を通して、創造的な思考や主体的な生活態度などの基礎を培うようにするものとする、とあります。

生活発表会の練習を通して、それぞれの組ごとに感じたことや考えたことを自分で表現したり、友達同士で表現する過程を楽しんだりしていました。

当日は、大勢の皆様に子どもたちの集大成となる演技、演奏、歌声、そして、熱気を感じていただければと思います。緊張しながらも一生懸命に演技している子どもたちの姿に感動し、子どもたちの達成感、自己肯定感の向上が感じられる発表会にしたいと思います。そしてぜひ、お帰りになりましたら、ここに至るまでの子どもたち一人ひとりの頑張りをほめていただきたいと思います。

今後も、子どもたちの健やかな体と豊かな心を育てるために様々な体験活動を充実させていきたいと考えています。残り短い期間ですが子供たちの成長のためご協力ください。